

あけましておめでとうございます

新しい年が明け、いよいよ3学期のスタートです。始業式には、子どもたちの元気な顔を見る事ができ、とてもうれしく思います。さて、「一年の計は元旦にあり」ということわざがありますが、子どもたちには、この一年の目標をしっかりともち、一日一日を大切に生活してほしいと思います。

また、4月から最高学年として北方小学校を引っ張っていく立場になります。「5年生の3学期は6年生の0学期」というように、6年生に向けて、子どもたちが成長を感じられる充実した時期になるように指導、支援をしていきます。本年も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願ひします。

お知らせ



学校公開について

1月22日（木）に学習発表を行います。

5年生は総合的な学習の時間に、福祉をテーマに6月に行われた福祉実践教室での体験や調べ学習を通して学んだことをスライドにまとめています。学校公開では、グループで協力して発表します。

- ・9：00～ 9：35（前半グループ発表）各教室
- ・9：50～10：25（後半グループ発表）各教室

学習用具の確認について

子どもたちの道具箱の中の整理をし、足りなくなっているものの補充や、ノートや筆記用具などの残りを確認、持ち物への記名をよろしくお願ひします。
子どもたちが授業に集中できるよう、ご協力をよろしくお願ひします。



感染症予防について

感染症が流行しやすい季節になってきました。手洗い・うがいをこまめにし、服装を調節するなど声をかけたいと思います。また、「早寝・早起き・朝ごはん」で、早く生活リズムを整えられるよう、ご協力よろしくお願ひします。



安全の日

毎月12日は安全の日で、防犯ブザー（笛）の点検日です。ブザーがきちんとついているか、電池がなくなっていないかどうかなど、ご家庭でも確認をお願いします。

